

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Celebran el primer día de convivencia de diferentes modelos de familias

Participaron padres e hijos de unidades mono, hetero y homoparentales

PABLO MANSILLA 22/10/2017

La Casa de la Igualdad de Puente Genil acogió ayer la primera jornada de convivencia entre diferentes modelos de familia, en la que participaron alrededor de decenas de personas representando núcleos de familias homoparentales, monoparentales y heterosexuales, todo ello junto a los hijos de sus respectivas unidades familiares. La presidenta de la Asociación Mujeres de Puente Genil, Laura Ruiz, indicó que el objetivo de este encuentro es que nuestros hijos e hijas, en un clima festivo, «se conozcan y que vean que sus familias no son las únicas, por ejemplo, con dos mamás».

La jornada se desarrolló a lo largo del día de ayer con un espacio denominado de micrófono abierto, en el que los diferentes modelos de familia se presentaron, compartieron sus inquietudes y emociones, además de exponer propuestas para trabajar contra la discriminación en diferentes ámbitos, desde el familiar al laboral o el educativo. A continuación, un psicólogo se dedicó a proporcionar al grupo participante diferentes herramientas para abordar situaciones de conflicto que puedan surgir con sus familiares de menor edad. Para cerrar el encuentro que albergó la Casa de la Igualdad de Puente Genil, los participantes compartieron un almuerzo de convivencia.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

IU devuelve las críticas al alcalde sobre los vertidos

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 23/10/2017

Izquierda Unida de Puente Genil ha respondido a las recientes declaraciones del alcalde, Esteban Morales, en las que acusaba a dicho grupo político de sesgar la información sobre los controles de vertidos. En una nota de prensa responden que «tergiversar y mentir es usar estadísticas y cifras de recaudación por sanciones de recargo contaminante de los últimos años para intentar disculpar que no se estén llevando a cabo en la actualidad por razones puramente económicas».

Por otro lado, la formación de izquierdas en el Ayuntamiento califica en su comunicado como «irresponsable» dejar el debate sobre la gestión del servicio de agua para 2021, año en el que finaliza el contrato con Aqualia, y sin descartar una nueva privatización del servicio.

El grupo municipal también rechaza que los estudios para decidir sobre la gestión del abastecimiento de aguas se empiecen cuando acabe el contrato con Aqualia, y lo compara con los meses de retraso que lleva acumulados la aprobación del nuevo contrato de transporte urbano, «que ha sido retirado por reconocerse que es confuso hasta en dos ocasiones».

Remontada del Ángel Ximénez Avia en la cancha del Teucro



EFE / PONTEVEDRA 22/10/2017

El Ángel Ximénez Puente Genil remontó seis goles de desventaja durante la segunda mitad en la pista del Condes de Albarei Teucro para certificar la victoria (29-31) en un partido en el que fue clave la notable mejoría defensiva del equipo andaluz, las paradas de Oliva y los goles de la pareja Rudovic-Chispi.

El Teucro fue un ciclón en el primer tiempo. Con Santana seguro en la portería -ocho paradas-, la primera línea del conjunto gallego ejecutó cada ataque al ritmo de un martillo pilón, contundente, sin pausa en el alto ritmo de juego: el trío Balázquez-Borja Méndez-Dani Hernández marcó diez de los primeros once goles del Teucro.

El Puente Genil, sostenido en ataque por Rudovic, sufrió para frenar la velocidad y movilidad del equipo gallego, que mediada la primera parte se disparó en el marcador, con cómodas ventajas (12-7, min. 18; 14-8, min. 21). Dominó el Teucro. Y a cada intento de reacción del Puente Genil se estrelló con el portero Javi Santana, que, por ejemplo, paró dos contragolpes consecutivos con 16-12 en el marcador. La primera mitad dibujó un horizonte feliz para el Teucro (18-12).

Todo cambió, sin embargo, con el segundo tiempo. El Teucro cambió el portero, pese a la gran primera parte de Santana. Lloria no estuvo acertado. Y el Puente Genil inició la remontada: subió el nivel de intensidad defensivo de su sistema 6.0 y tuvo en ataque el brazo resolutivo de Rudovic, que anotó seis goles en los primeros nueve minutos (22-20, min. 39).

El técnico local, Quique Domínguez, pidió tiempo muerto y devolvió a Santana a la portería pero no encontró soluciones al ataque de su equipo. El Teucro se atascó: seis minutos sin marcar. El Puente Genil anuló al cubano Balázquez y el portero Oliva adquirió protagonismo. La reacción, con Chispi relevando a Rudovic en el rol de goleador, fue imparable (23-24, min. 46).

El intercambio de goles y los cambios en el marcador fueron constantes en los últimos diez minutos (26-25, 26-27, 28-27), hasta que el Teucro, atrapado por la agresividad defensiva visitante, volvió a sufrir un nuevo apagón en ataque. Rudovic volvió a ser letal en el ataque del Puente Genil. Y con 28-30 (min.56) el equipo pontevedrés falló dos lanzamientos desde los siete metros -errores de Carlos García y Dani Hernández-, una enorme condena para los minutos finales, que manejó con experiencia y acierto el Ángel Ximénez Puente Genil.

Incidencias: partido correspondiente a la séptima jornada de la liga Asobal disputado en el pabellón municipal de Pontevedra ante unos 920 espectadores. Se guardó un minuto de silencio en memoria del ex directivo del Teucro Luis Araujo y de las víctimas de los incendios que quemaron Galicia el fin de semana pasado.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

EL DERBI DEL MUNICIPAL DE ESPIEL

El Salerm Puente Genil arrolla a un Espeleño que termina con diez



FRAN HABAS
23/10/2017

Contundente victoria del Salerm Cosmetic Puente Genil en Espiel. Los de Juan Arsenal, sólidos y letales en sus aproximaciones a la meta de Adrián, se impusieron en el derbi provincial del grupo X merced a su solidez defensiva y gran efectividad de cara a portería. El 0-4, abultado, consolida a los pontanos en la zona noble de la tabla clasificatoria. El Atlético Espeleño, por su parte, continúa sin mostrar esa fortaleza como local de la últimas temporadas, aspecto que le priva de cotas

mayores por el momento. Tras el 0-1 de Bubu, los de Rafa Navarro intentaron el empate pero se encontraron con el 0-2, obra de Joseca. La expulsión de Guti a renglón seguido terminó de hundir a un cuadro espeleño que encajó otros dos tantos más.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Ciudadanos pregunta por el reciente aumento de robos

REDACCIÓN CÓRDOBA 22/10/2017

El diputado nacional de Ciudadanos en el Congreso de los Diputados Macial Gómez Balsera, ha preguntado por «el anormal incremento de los robos detectados en Puente Genil en las últimas semanas», según informó ayer la formación política a través de una nota de prensa.

«Estos robos en vehículos y domicilios están generando una creciente preocupación entre los pontaneses, debido a la sensación de inseguridad y alarma creciente», ha explicado Gómez Balsera, quien se ha interesado por conocer «si el Gobierno ha elaborado ya algún Plan Operativo Funcional Específico para dar respuesta a este anormal incremento» y si «se van a tomar medidas extraordinarias para paliar de alguna manera el extraordinario aumento de este tipo de delitos en Puente Genil».

Asimismo, el diputado nacional de Ciudadanos por Córdoba ha comentado que es importante saber si «desde la Subdelegación del Gobierno se tienen constancia de la existencia de alguna banda criminal organizada por la zona» y si «se van a destinar más efectivos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado a Puente Genil» hasta que se rebaje la inseguridad.

El Consistorio destaca el papel del plan 'Ciudades ante las Drogas'

J. M. Cabezas 22 Octubre, 2017 - 02:45h

La edil de Servicios Sociales, Josefa Ramos, ha realizado un balance positivo del programa Ciudades ante las Drogas que con periodicidad anual viene desarrollando el Ayuntamiento de Puente Genil en colaboración con la Junta. Ramos defendió la labor que realiza la delegación municipal que dirige y señaló que proyectos como el aula matinal, el rincón familiar, las actividades de prevención dirigidas a adolescentes, o las de apoyo escolar cuentan con una aceptación cada vez mayor habiéndose convertido en toda una referencia para familias con carencias sociales, económicas o formativas. "Hay mucha gente que piensa que Servicios Sociales sólo es ayudas económicas y no es así, trabajamos con el individuo y con su entorno ", explicó.

"Contamos con un presupuesto de más de cuatro millones de euros para atender todas las situaciones que van surgiendo", dijo Ramos, quien adelantó que "ese compromiso se va a seguir manteniendo de cara al año próximo, aumentando la dotación para algún que otro proyecto".

El Ximénez ya sabe ganar lejos de Puente Genil

Una gran segunda parte da a los de Soler la primera alegría fuera

Efe Pontevedra, 23 Octubre, 2017 - 02:37h

El Ángel Ximénez-Avia remontó seis goles de desventaja durante la segunda mitad en la pista del Teucro para certificar la victoria (29-31) y estrenar su casillero de puntos lejos de casa.

El Teucro fue un ciclón en el primer tiempo. Con Santana seguro en la portería, la primera línea del conjunto gallego ejecutó cada ataque al ritmo de un martillo pilón, contundente, sin pausa en el alto ritmo de juego. El Ximénez, sostenido por Rudovic, sufrió para frenar la velocidad y movilidad del equipo local, que mediada la primera parte se disparó en el marcador, con cómodas ventajas (12-7). Cada intento de reacción del equipo de Puente Genil se estrelló con el portero Javi Santana, que paró dos contragolpes consecutivos con 16-12. La primera mitad dibujó un horizonte feliz para el Teucro con seis goles de renta (19-13).

Todo cambió, sin embargo, en el segundo tiempo, cuando el Ximénez empezó la remontada, con un mayor nivel de intensidad defensivo de su sistema 6-0. En ataque, los goles de Rudovic guiaron a los de Quino Soler. El Teucro se atascó en ataque y los pontanos aprovecharon para voltear el marcador en el tramo final y llevarse una victoria de mucho mérito.

Un triunfo para consolidarse

El Puente Genil gana a domicilio al Espeleño y mira de cerca el 'play off'

L. R. D. Espiel, 23 Octubre, 2017 - 02:35h

El Salerm Puente Genil sorprendió al Espeleño y mira de cerca al play off. El abultado resultado es quizás lo de menos, pues se fraguó en el tramo final del encuentro, con el Espeleño ya volcado en busca de un resultado positivo y con un jugador menos por la expulsión de Guti.

Un contratiempo más para un equipo que si ya no pudo contar con Diego por lesión, perdió a lo largo del partido primero a Agus y después a Adriano. Pero esto no es quitar méritos a los de Juan Arsenal, todo lo contrario. Con las fuerzas equilibradas, el Puente Genil supo esperar su momento, al filo del descanso, para ponerse por delante en el marcador.

Tras la reanudación, el conjunto pontano jugó a favor de marcador. Aguantó las acometidas de un Espeleño que se volcó cada vez más sin encontrar el camino del gol, hallando siempre la buena respuesta de Cristian, y luego sentenció al contragolpe.

Ciudadanos pregunta en el Congreso por el “anormal incremento de los robos en Puente Genil”

21/10/2017

El Diputado nacional de Cs en el Congreso de los Diputados, Marcial Gómez Balsera ha preguntado por “el anormal incremento de los robos detectados en Puente Genil en las últimas semanas”.

“Estos robos en vehículos y domicilios, está generando una creciente preocupación entre los pontanenses, debido a la sensación de inseguridad y alarma creciente”, ha explicado Gómez Balsera quien se ha interesado por conocer “si el Gobierno ha elaborado ya algún Plan Operativo Funcional Específico para dar respuesta a este anormal incremento” y si “se van a tomar medidas extraordinarias para paliar de alguna manera el extraordinario aumento de este tipo de delitos en Puente Genil”.

Asimismo, el diputado nacional de Cs por Córdoba ha comentado que es importante saber si “desde la Subdelegación del Gobierno se tienen constancia de la existencia de alguna banda criminal organizada por la zona” y si “se van a destinar más efectivos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado a Puente Genil hasta que se rebaje el nivel de inseguridad entre la población”, ha concluido.

Francisco Jiménez García elegido por unanimidad Cofrade Mayor de la Purísima

Virginia Requena Redactora Jefe

Francisco Jiménez ha sido elegido por unanimidad Cofrade Mayor de la Purísima Concepción. Tras el escrutinio del 100% de los asistentes al proceso electoral, que ha tenido lugar en el seno del Cabildo de la Cofradía que comenzaba pasadas las 10:30 horas y que acaba de finalizar.

Francisco José tiene 43 años y es miembro de la Cofradía desde su infancia, ha sido bastonero y es un gran devoto por tradición familiar de la Purísima. Pertenece a la Reconstrucción de Jerusalén (Primero de los Dolores) donde ha sido 4 años Presidente y fue hermano fundador, pertenece a las cofradías de la Guía, Humilde, Angustias y Dolores. De esta última fue Vicecofrade. En su candidatura presenta como Vicecofrade, a Javier Villafranca Muñoz; secretaria, a María del Carmen Jiménez García; tesorera a Clara Rodríguez Gil y como Jefe de Bastoneros a Antonio Maiz López.

Entre sus proyectos están el incrementar el número de hermanos, la reforma del paso y seguir manteniendo la tradición actual con gran número y participación de gente joven. Se da las circunstancias, sin precedente, que los Cofrades de los patronos de Puente Genil, Francisco Velasco de Jesús Nazareno y Francisco Jiménez de la Purísima tienen parentesco familiar. Siendo el primero tío de primos hermanos. Una anécdota que da muestra del sentir cristiano de esta rama familiar.

Recordamos que el pasado 21 de septiembre, se suspendió el Cabildo General Extraordinario previsto para el día dos días después. El motivo fue la ausencia de candidatos para optar a la elección de Cofrade Mayor. Desde la redacción de COMUNICA deseamos un buen caminar y fructífero trabajo a la nueva Junta de Gobierno.

Hoy durante todo el día cuestación en Puente Genil contra el cáncer

| Puente Genil Noticias 20/10/2017

La Junta Local de la Asociación Española Contra el Cáncer en Puente Genil está realizando la cuestación anual que destinan a la investigación, y también a ayudar a familias con algún miembro que esté pasando por la enfermedad y no disponga de recursos económicos suficientes. Carmen León, una de las asociadas y operada desde hace 21 años incide en la prevención, sobre todo de las jóvenes, pero también en la conciencia general de la población en llevar a cabo una vida saludable, a través del deporte y una alimentación sana.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

La cuestación la hacen al albor del Día Internacional contra el cáncer de Mama que se conmemoró ayer 19 de octubre.

Se han instalado , este año, dos mesas petitorias, una en la plaza de España junto a la iglesia de San José que permanecerá instalada hasta las 14 horas. Y a partir de las 17 horas ubicarán la segunda en la calle Manuel Melgar, (esquina con las Novedades).

El cáncer de mama es el tumor más frecuente en las mujeres occidentales. En España se diagnostican alrededor de 25.000 nuevos cánceres de mama al año . Una de cada 8 mujeres tendrá cáncer de mama a lo largo de su vida. SIGUENOS NOTICIAS-COMUNICA...(20.30 horas).

Éxito de participación en la tercera chocolatada solidaria a beneficio del Domund

| Puente Genil Noticias 20/10/2017

La tercera chocolatada, celebrada hoy viernes en el Paseo del Romeral, organizada por la delegación de misiones de la localidad junto con todas las parroquias de Puente Genil, ha sido todo un éxito, contando con gran respuesta solidaria por parte de los vecinos que no han querido perderse esta convivencia en la que se han obtenido importantes beneficios para el DOMUND.

Desde la organización se han mostrado satisfechos y agradecidos por la respuesta del pueblo, que por tercer año consecutivo , no ha dudado en colaborar y aportar su granito de arena. Desde las 17:00 de la tarde y durante algo más de tres horas, han pasado por el Paseo del Romeral, decenas de vecinos que han degustado unos ricos churros con chocolate , contribuyendo con ello a colaborar con los más necesitados. GRUPO COMUNICA ha realizado un reportaje con imágenes y entrevistas, que podrán ver la próxima semana en PUENTE GENIL TV

El domingo 22 de octubre se celebra la Jornada Mundial de las Misiones, el DOMUND, con el lema "Sé valiente, la misión te espera". El DOMUND es una Jornada universal que se celebra cada año en todo el mundo, el penúltimo domingo de octubre, para apoyar a los misioneros en su labor evangelizadora, desarrollada entre los más pobres. Es, además, una llamada a la responsabilidad de todos los cristianos en la evangelización. Es el día en que la Iglesia lanza una especial invitación a amar y apoyar la causa misionera, ayudando a los misioneros. El año pasado España destinó 12.256.618,25 euros para atender 658 proyectos en 176 diócesis de 37 países.

(29-31) El Ángel Ximénez AVIA remonta en Pontevedra para ganar su primer partido liguero de la temporada como visitante



22 Octubre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil se apunta un partido heroico para conseguir los dos primeros puntos como visitante de la temporada en Liga. Tras una mediocre primera mitad, en la que los pupilos de Soler se marcharon al descanso perdiendo por seis de diferencia (19-13), los pontanenses se conjuraron para lograr una soberbia y trabajada remontada para ganar por 29-31 gracias a un excelso trabajo defensivo, a un Jorge Oliva con buenos porcentajes bajo palos, y a un Novica Rudovic estelar tras

marcar once goles. Con este resultado, el conjunto de Puente Genil se sitúa en la octava posición con seis puntos que le permiten llegar al parón con un buen sabor de boca.

El equipo de Puente Genil visitaba la pista de un equipo que ha sumado cuatro puntos, los mismos que el Ángel Ximénez AVIA como local. A pesar de la igualdad inicial en las diferencias en el marcador, los gallegos aprovecharon su acierto ofensivo para conseguir ventajas de tres goles (8-5, min. 10) que supieron conservar conforme pasaban los minutos. El ataque del Teucro funcionaba al nivel que le coloca como uno de los equipos más realizadores de la ASOBAL, lo que le valió para ampliar dominio del resultado en cuatro tantos (11-7, min. 16). Con su ventaja, se quedaron en inferioridad por la exclusión de García Freijeiro pero de poco importó porque sumaron un gol más para lograr una máxima diferencia de seis tantos. No sacó partido el cuadro pontanés de esa situación y tuvo que ir a remolque en un partido en el que tenía que ser clave la defensa para tener opciones reales de luchar por los puntos. Por ello intensificaron sus prestaciones, lo pagaron con la exclusión de Revin, y a raíz de una buena defensa los pontanenses estrecharon la diferencia a cuatro tantos. Para parar los pies al Ángel Ximénez AVIA, el técnico del cuadro pontevedrés pidió tiempo muerto. Reajustó sus piezas, y sus jugadores volvieron a ampliar diferencias para recuperar la máxima de seis goles al descanso (19-13).

Tras un primer tiempo en el que los locales fueron muy superiores, el conjunto pontanés estaba obligado a mejorar su rendimiento si quería conseguir algún botín en la pista gallega. Y lo hizo. El equipo de Quino Soler saltó a la pista dispuesto a reaccionar con rapidez y estrechar diferencias, reduciendo la ventaja en contra a cuatro goles. No iba a quedar ahí la cosa, porque se aproximaron al Teucro en el marcador (22-20, min. 40) liderados en ataque por un letal Rudovic y por la aparición de los extremos. Así las cosas, los de Quino Soler estaban exhibiendo el orgullo que requería la situación como para imponer el 23-22 en el 42'. El cambio radical del Ximénez AVIA se debía a la entrada de Oliva, a la mejora de la defensa, y al reparto goleador. Los locales no daban crédito y consumieron dos tiempos muertos para intentar parar a los pontanenses, pero el equipo visitante llegó incluso a ponerse por delante por primera vez en el encuentro. En ese instante había partido y posibilidades intactas para ambos de hacerse con el triunfo. El Teucro recuperó la ventaja mínima pero los de Quino Soler volvieron a hacerse con el dominio del marcador. El encuentro estaba al rojo vivo, con máxima emoción, y para darse un respiro, el Ángel Ximénez AVIA también consumió un tiempo muerto. Quedaban fuerzas para dar un golpe encima de la mesa y puso tierra de por medio consiguiendo su máxima ventaja (28-

30, min. 56) y convertirse en el máximo acreedor a la victoria marcando un gol más. Finalmente, el Ángel Ximénez AVIA pudo cerrar su visita a tierras gallegas consiguiendo su primer y necesario triunfo de la temporada como visitante en Liga para mejorar su posición clasificatoria.



www.ondaceropuentegenil.es

(0-4) El Salerm Puente Genil golea en el derbi cordobés al Atlético Espeleño

22 Octubre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil se llevó a base de una extraordinaria efectividad los tres puntos del Municipal de Espiel en el derbi cordobés frente al Atlético Espeleño, al que goleó con un 0-4 con dos goles de Bubu, uno de Salva Vegas y otro de Joseca. Los rojinegros, que tras una primera parte en la que los locales merecieron algo más de fortuna de cara a gol, pudieron marcar el 0-1 en la llegada más clara. Ya en el segundo tiempo y con una variante táctica, el Espeleño buscó la igualdad pero dejó muchos espacios atrás en los que los de Juan Arsenal sentenciaron el choque para conseguir un resultado muy valioso que sigue refrendando el buen momento del conjunto de Puente Genil.

El equipo del Valle del Guadiato fue el que dispuso de más aproximaciones al marco rival. De hecho, en los primeros compases Cristian tuvo que salvar un buen remate bajo de Guti. Además, los de Rafa Navarro fueron los protagonistas del partido al buscar con más continuidad el campo contrario. Sin embargo, los de Puente Genil, en la más clara que tuvieron, inauguraron el marcador. En el 38', Un envío desde la izquierda de Salva Vegas, puso un balón al ariete de Marinaleda para transformar el 0-1.

La segunda mitad arrancó con una variante táctica en el conjunto de Juan Arsenal, que retiró del campo a Carracedo para introducir a Edu Chía. El Salerm Cosmetics Puente Genil jugó con tres centrales y dos carrileros para buscar más amplitud y aprovechar aún mejor los espacios que dejaría el Atlético Espeleño a raíz del desgaste que supondría la salida en tromba a por el empate. Cristian tuvo que salvar la igualdad con una gran parada, y Alejo, de cabezazo en plancha, pudo hacer el 0-2.

Con un equipo local mermado por los cambios obligados por sendas lesiones musculares de Agus, Adriano y Fernando, el conjunto rojinegro acabó dando el paso definitivo para buscar el triunfo de forma decidida. Joseca, en el 82', aprovechó un pase de vaselina de Bubu para marcar sólo ante Adrián. Y en las postrimerías del duelo, Salva Vegas y Bubu sentenciaron con el 0-4 que deja al equipo pontanés en la quinta plaza con 17 puntos, nueve por encima del descenso y a uno del playoff. Palabras mayores, sí. Pero lo logrado hasta ahora no es fruto de la casualidad.

Presentado en Puente Genil el VII Circuito de Cross Miguel Ríos

10 pruebas constituyen uno de los mejores circuitos de cross de Andalucía



21 de octubre de 2017 | Atletismo | Javier Ramírez

El pasado sábado fue presentada en el Ayuntamiento de Puente Genil la octava edición del Circuito de Cross “Miguel Ríos” temporada 2017 / 2018 Gran Premio Diputación de Córdoba con el patrocinio de Obra Social La Caixa, Coviran y Odimar, acto presidido por el diputado de Juventud y Deportes, Martín Torralbo; junto al concejal anfitrión y Miguel Ríos García, alma mater del Circuito.

A partir de la próxima semana quedará abierto el plazo de inscripción, obteniendo dorsal que servirá para todas las pruebas. El 5 de Noviembre dará comienzo este Circuito de Cross en la localidad sevillana de Badolatosa. La siguiente prueba se celebrará el 18 de Noviembre en La Roda de Andalucía y el 3 de Diciembre le tocará el turno a Casariche. El 14 de Enero de 2018 el Circuito se trasladará a tierras cordobesas, concretamente a San Sebastián de Los Ballesteros. A la semana siguiente se disputará el cross de La Victoria, el 28 de Enero el circuito hará parada en La Guijarrosa. Ya en febrero, concretamente el día 4, le tocará el turno a Montalbán mientras que el día 24 se disputará el cross de Santaella. La Carlota acogerá el 4 de Marzo la penúltima prueba para dar paso a la gran final a celebrarse en Puente Genil el día 18 de Marzo, donde se entregarán los premios a los mejores atletas clasificados de dicho circuito. Las categorías estipuladas para esta temporada serán las de Chupete, Prebenjamín, Benjamín, Alevín, Infantil, Cadete, Juvenil, Senior, Veterano A y Veterano B

29-31. Triunfo heroico, semana fantástica en Puente Genil

El Ángel Ximénez AVIA, que perdía por seis de diferencia al descanso, cuaja una gran segunda parte para conseguir en Pontevedra su primera victoria de la temporada en Liga como visitante



22 de octubre de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil consigue de forma heroica los dos primeros puntos como visitante de la temporada en ASOBAL. Tras una primera mitad para olvidar, en la que los de Soler se marcharon al descanso perdiendo por seis de diferencia (19-13), los pontanenses

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

se conjuraron para lograr la remontada para ganar por 29-31 gracias a un gran trabajo defensivo, a un Jorge Oliva con buenos porcentajes en portería, y a un Rudovic estelar tras marcar once goles. Con este resultado, el conjunto pontanés se sitúa en la octava posición con seis puntos que le permiten llegar al parón con un buen sabor de boca.

El equipo de Puente Genil visitaba la pista de un equipo que ha sumado cuatro puntos, los mismos que el Ángel Ximénez AVIA como local. A pesar de la igualdad inicial en las diferencias en el marcador, los gallegos aprovecharon su acierto en ataque para conseguir ventajas de tres goles (8-5, min. 10) que supieron conservar. El lado ofensivo del Teucro funcionaba al nivel que le coloca como uno de los conjuntos más anotadores de la ASOBAL, lo que le valió para ampliar dominio del resultado en cuatro tantos (11-7, min. 16). Con esa ventaja, se quedaron en inferioridad por la exclusión de García Freijeiro, pero de poco importó porque sumaron un gol más para lograr una máxima diferencia de seis tantos. No sacó partido el cuadro pontanés de esa situación y tuvo que ir a remolque en un partido en el que tenía que ser clave la defensa para tener opciones reales de luchar por los puntos. Por ello intensificaron sus prestaciones, lo pagaron con la exclusión de Revin, y a raíz de una buena defensa los pontanenses estrecharon la diferencia a cuatro tantos. Para parar los pies al Ángel Ximénez AVIA, el técnico del cuadro pontevedrés pidió tiempo muerto. Reajustó sus piezas, y sus jugadores volvieron a ampliar diferencias para recuperar la máxima de seis goles al descanso (19-13).

Tras un primer tiempo en el que los locales fueron muy superiores, el conjunto pontanés estaba obligado a mejorar sus prestaciones si quería conseguir algún botín en la pista gallega. Y lo hizo de forma espectacular. El equipo de Quino Soler saltó a la pista dispuesto a reaccionar con rapidez y estrechar diferencias, reduciendo la ventaja en contra a cuatro goles. No iba a quedar ahí, porque se aproximaron al Teucro en el marcador (22-20, min. 40) liderados en ataque por un letal Rudovic y por los extremos. Así las cosas, los de Quino Soler estaban exhibiendo el orgullo que requería la situación como para imponer el 23-22 en el 42'. El cambio radical del Ximénez AVIA se debía a la entrada de Oliva, a la mejora de la defensa, y al reparto goleador. Los locales no daban crédito y consumieron dos tiempos muertos para tratar de detener el rodillo pontanés, pero el equipo visitante llegó incluso a ponerse por delante por primera vez en el encuentro. En ese instante había partido y posibilidades intactas para ambos de hacerse con el triunfo.

El Teucro recuperó la ventaja mínima pero los de Quino Soler volvieron a hacerse con el dominio del marcador. El encuentro estaba al rojo vivo y para darse un respiro, el Ángel Ximénez AVIA también consumió un tiempo muerto. Quedaban fuerzas para dar un golpe encima de la mesa y puso tierra de por medio consiguiendo su máxima ventaja (28-30, min. 56) y convertirse en el máximo acreedor a la victoria marcando un gol más. Finalmente, el Ángel Ximénez AVIA cerró su visita a Galicia consiguiendo un necesario triunfo como visitante en Liga para mejorar su posición clasificatoria.

0-4. Este Salerm va muy en serio

El equipo de Juan Arsenal tira de seriedad y efectividad para llevarse con total justicia los tres puntos del Municipal de Espiel.



22 de octubre de 2017 | 3ª División | Fran Habas

Ejercicio de efectividad del Salerm Cosmetic Puente Genil en el Municipal de Espiel. En lo que supuso un nuevo derbi provincial en el grupo X de Tercera División, los hombres de Juan Arsenal dejaron aparcada la plasticidad para sumar tres importantísimos puntos en su carrera por alcanzar la zona de play-off de ascenso. El recién ascendido se codea con los grandes de la categoría. Y si no, véase la tabla clasificatoria: quinto clasificado con 17 puntos y a tan solo uno de la UB Lebrijana. Mucho mérito el de un equipo

pontano que se topó con un Atlético Espeleño excesivamente engarrotado. La falta de fluidez ofensiva de los de Rafa Navarro, así como las numerosas bajas a las que está teniendo que hacer frente en este primer tramo de competición, están privando de cierta regularidad a los del Valle del Guadiato. Aun así, los rojillos, con 14 puntos, acabarán la 10ª jornada en octava posición, a cinco puntos de las posiciones de peligro.

Si extrapoláramos a un combate de boxeo los primeros 45 minutos, los hombres de Rafa Navarro hubieran sido ganadores a los puntos. Los rojillos, pese a no gozar de ocasiones excesivamente nítidas, llevaron el peso del encuentro. Se notó, y mucho, la ausencia de Diego entre líneas. Pero eso no lo es todo en fútbol. Maero, hombre importante en el Salerm, tampoco estaba sobre la hierba. Bubu, en el único acercamiento digno de mención de los visitantes, adelantó a su equipo en el 38'. El ariete no perdonó ante Adrián. El tanto, en el epílogo del primer periodo, hizo mucho daño a los anfitriones. Tanto de esos catalogados como "psicológicos".

El segundo acto también arrancó con dominio local. Eso sí, estéril. Solo Vladi en el 50' hizo intervenir a Cristian, bastante acertado en el poco trabajo que tuvo bajo palos. No se hizo esperar la réplica pontana. Alejo, en una formidable incorporación en ataque, estuvo cerca de poner el 0-2. Su testarazo en la frontal del área pequeña, con todo a favor, salió a la derecha de Adrián. Quien no erró fue Juanca en el 82'. El lateral zurdo, cual ariete se tratara, aprovechó a la perfección un medido pase de Bubu a la espalda de los centrales para hacer el 0-2 en el 82'. Ahí murió el partido. Y más aún tras la roja directa a Guti por recriminarle algo al colegiado. El de Moriles dejó en inferioridad numérica a un Atlético Espeleño que pagó un caro peaje en forma de lesiones en el derbi. Agus, Adriano y Fernando concluyeron con problemas musculares el partido.

Ya en el epílogo del duelo, y con los de Rafa Navarro rotos, el Salerm Cosmetic redondeó el envite con dos tantos más obra de Salva y Bubu, autor de un doblete en el Municipal de Espiel. Los puntos del derbi provincial tomaron, con total justicia, rumbo a Puente Genil.

Paso adelante en Pontevedra cuando parecía imposible (29-31)



CD.com 22/10/17 17:04

Gesta. Porque así habría que calificar la remontada protagonizada esta mañana por el Ángel Ximénez-Avia en Pontevedra para acabar imponiéndose por 29-31 al Teucro. De seis goles caía al descanso, de ahí que tuviera aún más mérito este triunfo, el primero de la temporada lejos de Puente Genil, que a la postre supuso una victoria rehabilitadora en la que mucho tuvo que ver su mejoría defensiva, no en vano se dejó en diez goles a los gallegos en la segunda parte, gracias a las paradas de Jorge Oliva, que no había salido de inicio, a lo que se sumaron los goles de la pareja Novica Rudovic, que volvió a ser el de antaño anotando 11 tantos, y Chispi, que también aportó lo suyo en los momentos decisivos.

El Teucro fue un ciclón en el primer tiempo que pasó por encima de los pontanos. Con Santana seguro en la portería -ocho paradas-, la primera línea del conjunto gallego ejecutó cada ataque al ritmo de un martillo pilón, contundente, sin pausa en el alto ritmo de juego: el trío Balázquez-Borja Méndez-Dani Hernández marcó diez de los primeros once goles del Teucro.

El equipo de Puente Genil, sostenido en ataque por Rudovic, sufrió para frenar la velocidad y movilidad del equipo gallego, que mediada la primera parte se disparó en el marcador, con cómodas ventajas (12-7, min. 18; 14-8, min. 21). Así dominó el Teucro, porque a cada intento de reacción del Ximénez se estrellaba con el portero Javi Santana, que, por ejemplo, paró dos contragolpes consecutivos con 16-12 en el marcador. Así que la primera mitad dibujó un horizonte feliz para el Teucro (19-13).

Todo cambió, sin embargo, con el segundo tiempo. El Teucro, dentro de la política de rotaciones habitual del cuerpo técnico, cambió el portero, pese a la gran primera parte de Santana, y le hizo un favor a los pontanos, porque Lloria no estuvo acertado. Así empezó la remontada. Subió el nivel de intensidad defensivo de su sistema 6.0 y tuvo en ataque el brazo resolutivo de Rudovic, que anotó seis goles en los primeros nueve minutos (22-20, min. 39). El Ximénez ya estaba a distancia de disputar el partido.

El técnico local, Quique Domínguez, pidió tiempo muerto y devolvió a Santana a la portería pero no encontró soluciones al ataque de su equipo. El Teucro se atascó: seis minutos sin marcar. El Puente Genil anuló al cubano Balázquez y Jorge Oliva adquirió más protagonismo. La reacción, con Chispi relevando a Rudovic en el rol de goleador, fue imparable con un 23-24 que les adelantaba por primera vez a falta de catorce para el final. El intercambio de goles y los cambios en el marcador fueron constantes en los últimos diez minutos (26-25, 26-27, 28-27), hasta que el Teucro, atrapado por la agresividad defensiva visitante, volvió a sufrir un nuevo apagón en ataque. Rudovic volvió a ser letal en el ataque del Puente Genil. Y con 28-30 (min.56) el equipo pontevedrés falló dos lanzamientos desde los siete metros -errores de Carlos García y Dani Hernández-, una enorme condena para los minutos finales, que manejó con experiencia y acierto el Ángel Ximénez Puente Genil que de esta formaba acababa con su cliché como visitante para colocarse en noventa posición con seis puntos antes del primer parón de la competición por los compromisos internacionales de las distintas selecciones.

De la ventaja a la goleada (0-4)

El Salerm Puente Genil termina por golear al Espeleño en un derbi en general parejo y ratifica su candidatura a algo más que salvarse



CD.com 22/10/17 21:59

El Salerm Puente Genil logró hoy un extraordinario triunfo en el Municipal de Espiel en un derbi más igualado de lo que el marcador reflejó pero que en cualquier caso ratifica a los de Juan Arsenal como una de las grandes sorpresas del Grupo X 2017-18. Parece no tener fin la escalada desde los más profundas simas del fútbol provincial de un club que crece a pasos agigantados.

La escuadra local, que venía de un gran triunfo en Gerena, llevó la iniciativa en los primeros momentos. Sendos intentos en los minutos 8 y 10 de Vladi fueron lo primero reseñable, con intervención de Cristian en el primero y dirección desviada en el segundo. El Salerm respondió con un disparo de Montero, uno de los ex que regresaban hoy, de falta directa, que despejó. Adri con algún apuro.

Una combinación al primer toque de Mario y Guti, que se encuentra con Cristian en su disparo, fue la mejor opción de los de Rafa Navarro, a los que empezó a costar poder dominar el choque. Pese a todo, suya fue la siguiente opción, varios minutos después, aunque Ángel estuvo atento para salvar la pelota en un centro sin rematador local cuando ya no había portero.

El cuadro pontano, que mantuvo su línea de orden táctico y organización defensiva, encontró su momento en el tramo final del primer episodio. Avisó con un zapatazo de Chechu Pineda tras desmarque y pase de Bubu, que Adri sacó como mejor pudo. Pero apenas dos minutos después, en el 37, una colada por banda izquierda de Salva Vegas acabó en una melé en la que Bubu fue el más listo, batiendo la meta local con un tiro que tocó la red llorando.

El Espeleño, que se vio lastrado por las lesiones, ya que Adriano tuvo que sustituir a Agus en la primera parte y Juanito Bazo a su vez a aquel en la segunda, empezó avisando con un disparo de Vladi tras pase en diagonal de Manolillo. Pero el Salerm no se achicaba y Nacho probó suerte con un tiro lejano que detuvo en dos tiempos Adri. Aunque los de Juan Arsenal pudieron poner más ventaja al paso por el ecuador del tiempo complementario, tras un remate en plancha de Alejo en un córner que se fue por poco, el gran momento del choque estuvo a un cuarto de hora del final, cuando Cristian Agredano realizó una tremenda parada a remate de Juanito Bazo.

Del 1-1 se pasó al 0-2, cuando a ocho del final un pase en vaselina de Bubu lo aprovechó a la perfección Joseca, que batió por encima a Adri, en una pelota que tocó en el palo antes de entrar. Si al Salerm se le ponían bien las cosas, mejor se le iban a dibujar porque Guti protestó una acción al colegiado y vio la roja directa. Los espacios y la ambición pontana permitió un final inesperado, porque en sendas contras Salva Vegas y Bubu rubricaron un triunfo espectacular en el Municipal.